



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>75 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8043070</b>
Prix	<b>638 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Secteur résidentiel - A 200 mètres de la plage dans demeure ancienne classée, bel appartement bourgeois d'environ 75m<sup>2</sup> entièrement rénové et isolation neuve. Très lumineux et au calme absolu, ce 3 pièces se compose d'une entrée, un séjour avec cheminée, parquet et belle hauteur sous plafond, une chambre de maître avec salle de bains et dressing en-suite, une deuxième chambre avec sa salle de douche, un toilette séparé avec lave-main. Exposition est-ouest, porte blindée neuve, résidence fermée, très claire, stationnement dans parc, en annexe 2 grandes caves (anciennes chambres de bonnes), ...

*Residential area - At 200 meters from the beach in an old classified residence, beautiful bourgeois apartment of about 75m<sup>2</sup> entirely renovated and new insulation. Very bright and quiet, this 3 rooms apartment is composed of an entrance, a living room with fireplace, parquet floor and high ceiling, a master bedroom with bathroom and dressing room en-suite, a second bedroom with its shower room, a separate toilet with hand wash basin. East-west exposure, new armored door, closed residence. Walking distance to beaches, Forville market, train station and bus to the airport. 2 large cellars and an ...*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

